

Dresden, 28. April 2022

## **Pressemitteilung**

### **A 4: Fahrbahnerneuerung bei Dresden**

Von Anfang Mai bis Ende Oktober 2022 wird auf der Richtungsfahrbahn Görlitz zwischen dem Autobahndreieck Dresden-West und der Anschlussstelle Dresden-Neustadt auf circa 2,9 Kilometern Länge die Fahrbahn erneuert. Hierfür wird aktuell die zugehörige Verkehrssicherung eingerichtet. Während der Bauphasen stehen immer drei Fahrstreifen pro Richtungsfahrbahn zur Verfügung, wobei die Verkehrsführung phasenweise angepasst wird. Während der ersten Bauphase wird die Anschlussstelle Dresden-Altstadt vom 02. Mai bis voraussichtlich Ende August 2022 voll gesperrt. Die Umleitungen erfolgen über die Anschlussstellen Wilsdruff und Dresden-Wilder Mann. Neben dem Austausch der Fahrbahndecke von Beton zu Gussasphalt werden zudem Arbeiten an den Entwässerungs- und Sicherheitssystemen durchgeführt. Die Gesamtkosten der Streckensanierung werden mit circa 8,0 Millionen Euro veranschlagt. Die Autobahn 4 bei Dresden ist mit einem durchschnittlichen täglichen Verkehr von bis zu 130.000 Fahrzeugen und einem sehr hohen Schwerverkehranteil einer der am meisten befahrenen Autobahnabschnitte in Deutschland.

Wir bitten alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis und eine angepasste Fahrweise im Baustellenbereich, um die eigene und die Sicherheit der Kolleginnen und Kollegen vor Ort zu gewährleisten.

### **Kontaktdaten für Presseanfragen:**

Bei Anfragen aus den Bereichen Medien und Presse wenden Sie sich bitte an

Tino Möhring  
Pressesprecher & PR Manager  
Telefon 0172 / 208 27 47  
[presse.ost@autobahn.de](mailto:presse.ost@autobahn.de)  
Magdeburger Straße 51  
06112 Halle (Saale)

**Weitere Informationen:**

[www.autobahn.de/ost](http://www.autobahn.de/ost)



@AdB\_Ost



@DieAutobahnGmbH



@autobahn\_bund



@dieautobahn